

El Diestro

Represaliados de Conciencia.- Micro relato del juez Fernando Presencia

Por Antonio Presencia

Por **El Diestro** 2 abril, 2021



El juez **Presencia** descubrió corrupción en los juzgados de Elche y lo denunció. El **CGPJ** le dio la razón, pero tomó nota. No se denuncia a un compañero. Es una regla “sagrada” del sistema.

Como juez de Mercantil de Valencia la represalia adquirió forma. Sus interpretaciones sobre la dación en pago y su efecto en los concursos de acreedores no gustó a la banca, por lo que el **CGPJ** (con íntimos amigos del juez decano de Elche), aprovechó para ponerle en la picota con la banal excusa de no haber pedido

autorización para dirigir un máster. Se le condenó a un destierro de 500 kilómetros de su domicilio.

El juez **Presencia** siguió creyendo en el sistema judicial y al descubrir, nuevamente, que varios jueces y fiscales de su territorio se estaban dejando sobornar, lo denunció, esta vez, ante la fiscalía anticorrupción. El sistema no aguantó más. Había que silenciarle.

De repente, al juez se le abrieron, casi instantáneamente, veinte expedientes disciplinarios, y cinco querellas desde la propia fiscalía. No calló. Pero las represalias juegan al “doble o nada”, ya que cuentan con un sistema impune a su favor. El juez acumula 20 años de inhabilitación y 34 meses de prisión. Ha sido agredido en la calle y detenido en tres ocasiones. Pero el maldito no se calla. Se inicia, por tanto, el desahucio de su domicilio. Con él convive su mujer y cuatro hijos menores de cinco años. Ellos tampoco callan.